



今日から9月に入り、1号認定児の子どもたちが揃い賑やかになりました。久しぶりの再会に嬉しさや照れくささなどいろいろな感情が生まれますね。まだまだ猛暑は続きますが、これから秋に向けて心も身体もたくさん使って各クラスのあそびを深めていきます。夏の疲れが出てくる時期ですが、規則正しい生活を心がけ元気に過ごしていきましょう。

9月1日は防災の日。境こども園でも午前中は子どもたちと大規模地震を想定した避難訓練を行いました。詳しくは別紙のおたよりを発行しますので、そちらをご覧ください。お迎え時は引き取り訓練を行います。ご協力をお願いいたします。ご家庭でも大規模災害に備えて備蓄品の確認や家具の転倒防止、家族の連絡方法などの対策などを含め、見直しや話し合いをするとよいですね。備蓄は1週間分の用意があるとよいです。食品は食べ慣れていることも安心につながりますのでローリングストックで備えておきましょう。

荒馬ってなに？

9月18日(木)は、荒馬座の方に荒馬踊りを見せていただき、ワークショップでけやき組が踊り方を教えてもらいます。

境こども園では代々年長のけやき組が、荒馬を引き継いで踊っています。子どもたちの憧れの荒馬とは…青森に伝わる民舞です。

昔はトラクターなどはなく、農家にとって馬が共に働く大事な家族でした。力強く頼もしい馬に感謝の思いを込めて踊ってきたのが荒馬踊りです。「ラッセーラー！ラッセーラー！」の掛け声、太鼓や笛に合わせて跳ねたり走ったりして子どもたちは元気いっぱいに踊っています。その躍動感が子どもを引き付けるのでしょうか。小さいクラスの子どもたちも「ラッセーラー」と聞こえてくると身体を揺らしたりピョンピョン跳ねて楽しんでいます。

18日の体験を経てけやき組の荒馬はさらに進化するでしょう。楽しみです。



お知らせとお願い

- ◆ 9/25~9/26に、子育て支援員実習が入ります。
- ◆ 9/6(土)はメンテナンスのため、いこっとはランチタイムなしで12時に閉館します。
- ◆ いこっとの東側非常扉前、境保育園との間の扉前は非常時の避難経路になるので、自転車は止めないようご協力をお願いします。

せいちょうしました



園庭のお米は
稲穂が重くな
ってきました

クイズ
わたしはなにか
らできているで
しょう？

